
保護者の皆様  
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ＰＴＡ会長 佐々木 越人  

(担当：副会長 吉岡 優子) 

(担当書記：フィリップ 萌) 

    (2 月 15 日開催 13 名出席) 

＜ＰＴＡ会長挨拶＞  

保護者の皆様には、平素よりＰＴＡ活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。 

早いもので最後の常任委員会となりました。今期はコロナも明け平常に戻り、これまで行えなかったイベントを

ほぼ復活することが出来ました。再びイベントを復活するに際し、各部員の皆様には多大なるご尽力を賜り、全

ての企画が滞りなく完璧に進められたと思います。本当に感謝申しあげます。 

新しい年度を迎えるにあたり、培ってこられたご経験と知識をご教示いただく事もあると思いますが、何卒引き

続きご支援を賜りますようよろしくお願い申しあげます。 

改めまして一年間無事に運営をサポートしていただいた皆様に感謝の意を表したいと思います。ありがとうござ

いました。 

 

＜校長挨拶＞ 

今年は数年間開催できていなかったイベントや行事を開催するにあたり、保護者の皆様のご協力のおかげで、

無事開催することができました。有難うございました。 

インフルエンザは 1 月終わりくらいから引き続き流行っている状況ですが、毎日学校医の先生と相談して

判断を仰いでいます。引き続き消毒、手洗い、換気などを継続していきます。 

現在建設中のプレハブ内には４教室入る予定です。トイレ、階段、廊下もあります。3 月末に完成予定です。 

今年は寄付を 2 件いただき、大手町のみどりグループ様より今年も 100 万円を寄付していただき、図書室

の本とカーペット、また、島田鉄工所様からも 20 万円の寄付をいただき、飛び箱を購入することができま

した。温かいご支援に感謝をしております。 

100 周年事業に関しても、子どもたちが千田小学校の 100 年の歴史を学べるような内容を考えています。

地域の方々のご協力を頂きながら取り組んでまいりたいと思います。引き続きお力添えをお願いいたします。 

 

＜教頭報告＞ 

12月 6日に文化芸術鑑賞を開催しました。4年生～6年生が影絵劇を鑑賞し、喜んでいました。 

2月 16日の縄跳び大会のため、子ども達は休憩時間にも頑張って練習しております。 

 

＜報告依頼事項＞ 

☆会長報告 

 12/12 第 2回学校運営協議会 出席 

 1/27 広島市ＰＴＡ主催 情報交換会 出席 

 1/28 中区子ども会 冬季体育大会 参加 

 2/15 セーフティパトロール隊お礼の会 出席 

千田小学校 100周年事業打合せ 出席 

 2/21 第 3回学校運営協議会 出席予定 

 2/17 国中学区ふれあい活動推進協議会 出席予定 

 3/15 中区ＰＴＡ理事会 出席予定 

☆副会長報告 

・1/16 千田小学校 100周年事業打合せ 出席 

・2/14 第 4回中区家庭教育委員会 参加 

・2/15 千田小学校 100周年事業打合せ 出席 

・2/20 千田小学校 100周年事業打合せ 出席 

  

 



☆各部報告 

【教育活動部】 

・定点パトロール当番表 全クラス分印刷完了 

 

【編集部】 

・ＰＴＡホームページ→常任委員会だよりを揚載  

・千田通信→3月 1週目に配布予定で準備中 

 

【校外育成部】 

・12/10 各町集団登校集合場所、集合時間、ルート確認→ＰＴＡ事務局と共有  

・12/24 地域の方へのお便り配布 

・2 /1    地域の方へのお便り配布 

※例年 2月に役員選出を行っているが、今年は 3月以降実施 

 

【ゆめスコ実行委員会】 

・なし 

 

＜協議事項＞ 

☆今後の役員について 

・100年を区切りとして、保護者の共働きなど時代変化と共に行事を見直し、なるべく負担を軽減し 

つつ、子ども達の健全な成長を支えていけるよう、各部の内容を改変しようと試みています。会議を 

引き続き開催し、グループ登校など、急ぐものから決まり次第お知らせします。 

 

☆100周年について 

・10/27に行う式典の内容、記念誌、イベントなど検討中。ゆめスコもそれに準ずる形になるかと思います。 

広島大学のキャンパスが150周年を迎えるにあたり、共同でイベントをできたらという話もあり、地域の方々

との関わりを大切にした内容にしていけるよう協議していきます。 

4月以降を 100周年イヤーとして、皆様にも色々な意見を出していただき、運動会などの定例行事も 100周

年と絡めて盛り上げていけたらと思っています。ご意見をお待ちしております。 

 ・横断幕が完成し、正門側校舎と東門に掲示予定です。 

 

 

☆今年度 常任委員会は最終回となります。 

 各部長をはじめ、部員の皆様 1年間ありがとうございました。 


